

PlantaDoce.

Empresa

Ribera Lab incrementa su red y asume el área de salud de Vinalopó

La división de laboratorio del operador hospitalario español Ribera ha asumido todas las analíticas del Departamento de Salud del Vinalopó y de todos los centros de atención primaria del área.

PlantaDoce
19 ene 2023 - 09:48



Ribera Lab incrementa su red. La división de laboratorio del grupo sanitario Ribera ha asumido todas las analíticas del Departamento de Salud del Vinalopó, es decir, todas aquellas que se realizan a pacientes del Hospital Universitario del Vinalopó y de todos los centros de atención primaria del área.

El análisis y gestión de todas las analíticas de sangre, orina y líquidos biológicos de Vinalopó ha supuesto triplicar la actividad del laboratorio central de Ribera, ubicado en Torrellano (Elche), según ha anunciado Ribera en un comunicado.

Poco antes de asumir este volumen de trabajo, Ribera Lab completó la instalación de nueva tecnología, que ahora le permite realizar más de mil determinaciones al día, con capacidad de aumentarla según las necesidades. Destaca el nuevo sistema de

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/ribera-lab-incrementa-su-red-y-asume-el-area-de-salud-de-vinalopo>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

automatización conocido como Atelica, con capacidad de analizar 800 tubos a la hora.

Ribera realiza mil determinaciones al día en el departamento de Vinalopó

Ribera Lab, que ya está integrado en gran parte de los hospitales del grupo sanitario, se ha preparado para asumir la gestión del laboratorio del área del Vinalopó. Además de las nuevas máquinas que se instalaron durante el último trimestre de 2022, **la división de laboratorio ha incrementado un 25% el número de profesionales de su centro de Torrellano**, para “responder de manera eficaz y ágil a las necesidades de los pacientes de todo el departamento de salud”, asegura su directora, Mayte Alarcón.

La división de laboratorio del grupo sanitario Ribera cuenta con un laboratorio de citogenética constitucional, prenatal y onco-hematológica, un laboratorio de biopatología molecular para enfermedades hereditarias, infecciones y onco-hematológicas, además del laboratorio clínico central.

Ribera es un grupo empresarial que desde 1997 es proveedor de servicios sanitarios públicos y privados, que gestiona proyectos hospitalarios y servicios asistenciales especializados en España, Latinoamérica, Europa y Oriente Próximo. El operador hospitalario cuenta con una Escuela Universitaria de Enfermería, una central de compras, la división de laboratorios, una empresa tecnológica y una fundación dedicada a la investigación, la formación y la promoción de la salud.

El grupo español confía en cerrar el ejercicio 2022 con una facturación de 700 millones de euros

El grupo hospitalario confía en cerrar el ejercicio económico 2022 con **una facturación de 700 millones de euros**, lo que equivale a un incremento del 27,3% en comparación con 2021, cuando el grupo facturó 549,8 millones de euros, según explicó hace unos días Alberto de Rosa, presidente de Ribera, a PlantaDoce.

Este repunte en los ingresos de Ribera se explica por las últimas operaciones que ha llevado a cabo el grupo, tanto por la compra de Virgen de la Caridad en Murcia, la entrada en Cascais (Portugal), la participación para **la puesta en marcha de los primeros hospitales de gestión público-privada en Oriente Próximo, en Kuwait**, o su

PlantaDoce.

apuesta en Eslovaquia con Pro Diagnostic Group (PDG).

La compañía cerró 2022 con trece hospitales, 64 centros de atención primaria y 35 policlínicas, tras haber sumado en el pasado ejercicio los tres proyectos mencionados anteriormente. Además, el año pasado Ribera cambió de manos y ahora está controlada por el grupo francés Vivalto Santé, tercer operador sanitario privado en Francia.